

#POLITIK #RENTE 18. April 2017

Rente: DGB-Kampagne läuft!

Die DGB-Kampagne für einen Kurswechsel in der Rentenpolitik ist ins Rollen gekommen, im Sinne des Wortes. In mehreren Städten sind S-Bahnen und Straßenbahnen mit dem Logo der Kampagne unterwegs und tragen unsere Botschaft in die Innenstädte und den Alltag ihrer Bewohner: Rente muss zum Leben reichen!



Der DGB und seine Mitgliedsgewerkschaften fordern, den Sinkflug des Rentenniveaus zu stoppen. Das Rentenniveau muss stabilisiert und langfristig deutlich erhöht werden. Es sinkt - politisch so gewollt - seit Anfang der 2000er Jahre und wird bis zum Jahr 2030 auf 43% abschmelzen - wenn sich nichts ändert!

Wir fordern die Politik auf, jetzt zu handeln und einen Kurswechsel einzuleiten. Der DGB hat auch einen Vorschlag vorgelegt, wie das praktisch aussehen kann. Auch nach unseren Vorschlägen steigen die Beiträge bis 2030, jedoch nicht stärker, als es ohnehin vorgesehen ist. Sie werden lediglich ein wenig früher und schneller angehoben. Der Effekt wäre dafür umso größer und positiver: Nach den Vorschlägen des DGB würde das gesetzliche Rentenniveau über den gesamten Zeitraum hinweg stabil bleiben.

Wir wollen das Rententhema zu einem der zentralen Themen des Bundestagswahlkampfes machen. Alle Parteien werden sich daran messen lassen müssen, was sie zur Zukunft der Alterssicherung sagen.

Mehr Infos (<http://rente-muss-reichen.de/>)